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五郷地区住民意見交換会 提出意見集計[5/9,12開催分] 

    

〇提出意見 １３件 ※原則として原文のまま掲載 

    

    

記入者 意見 

30歳代 五郷 

意見交換会に足を運ぶことが難しい時期に、この場で発言するのは大変な

ことだと思った。紙面でのアンケートをもっとおこなってほしい。意見を

かかえている人がたくさんいると思う。五郷地区のアンケート内に学区の

見直しも含め、考えてほしいという部分があったが、学区の見直しは考え

ずに、早野・南の両学区としたのか、どんな話し合いの経緯があったの

か、知りたかった。 

40歳代 五郷 

とにかく通学路が心配です。意見にも出ていましたが、通学路の安全を確

保してください。コスモマンションの子は、五郷小へ向かい、中学生は自

転車で南中に向かう。危険です。早野中、部活がこんなに少ないことは知

らなかったです。 

60歳以上 五郷 統合には賛成 通学路の整備は必要である。 

40歳代 その他 

発言の旨、うまく説明できなかったかもしれないので、今一度記入しま

す。現在、学区の違いにより相手側の危険箇所が分かりづらいと思いま

す。現在南中学校区内にある五郷方面からの危険箇所を把握するにあた

り、洗い出しが必要とのことです。（両学区側に意見をつのるとか） 

40歳代 その他 

生徒数の減少で学校再編はやむを得ないと思っています。私は今、家庭の

事情で鷲巣に住んでいます。子供は五郷小 5年生です。学区は西小です

が、引き続き五郷小へかよわせて頂いておりますが、中学は冨士見中へと

言われています。生徒数が少なくなった今、（娘は早野中へ通いたいと言っ

ています。親の私も早野中へ通わせたいです。早野の方が近いです。通学

路も安全です。冨士見は遠くて通学がとても危険です。）子供が通いたい中

学へ通わせて頂きたいです。子供が早野中へ通うには住所を移さなければ

なりません。かんたんに引越しを言われても、時間もお金もかかります。

住所を移せる土地のある人は畑などの住所を使って、住所移動していると

聞きました。畑の住所を使って行きたい中学へ行く子、行きたくても住所

が移せなくて（今年泣く泣く冨士見中へ行った子もいます。）通えず、泣き

ながら他の学校へ行く子、こんなことがあっていいのでしょうか？この再

編と同時に学区の見直しをお願いしたいです。手紙には子どもたちの為に

とたくさん書いてあります。学区の見直しをして、泣かずに、諦めずに笑

顔で子供たちが通えるようにしてほしいです。よろしくお願い致します。 

60歳以上 五郷 

早野中の生徒が 20～30年前から半減以上である一小一中の良さもあるが、

子どもたちの中では順位固定制になり、世の中に出て活きる力が身につき

にくい。現状は厳しい。○早野中の部活動は維持できない状態で既にある

切磋琢磨していいは課題が多すぎる。世の中に出て生きる力を養うための

生徒数ではない。○大人数の中でのリーダー養成の面からも全体を導く力

をいちばん養える時期である。いろいろな意見、考え、行動する集団（大

人数）の中での経験がとても重要である。学力、体力、心の力の育成は欠

かせない。○登下校の安全対策に十分留意してほしい（特に自転車通学に

ついて）○加配教員の確保 統合により・授業の充実・生徒指導の充実を
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図ってほしい。 

50歳代 五郷 

私が中 3になる時に南中から早野中に分かれました。当時は生徒数も多

く、1学年 10クラスあり、同学年でも顔だけ覚えているだけの友達も多か

ったです。現在は子どもの数もだいぶ減ってしまい、早野中は限られた部

活だけになってしまいました。多種の部活動があることや、他の小学校か

らの新しい友達と一緒になった方が子どもたちの成長にとっては良いこと

だと考えますので、統合は賛成です。一番の心配は通学路の安全です。 

40歳代 五郷 
通学の安全面は第一に考え、進めてほしいと思います。子どもの数が少な

いと先生の確保ができないなど、部活もできなくなるのが残念です。 

40歳代 五郷 
学年の 1，2年生から南中に行くことになる場合、制服はどうなりますか。

通学路、現在早野中に通う子も、さきほど意見がでた箇所を通う子がいる

のではないでしょうか。 

40歳代 五郷 意見させていただきました。はやい統合をお願いします。 

50歳代 その他 
何よりも子ども達にとって良い教育環境になるよう、よろしくお願いいた

します。 

40歳代 五郷 

R8年 4月の統合予定ということで、中学 3年生の子どもたちは部活（中 3

で突然南中の部活に入る）も、受験など困難が多々生じると思います。移

行期間を設けて入学時早野中か南中か選ばせていただけると移行期間の子

どもたちも安心できると思います。南中に入る部活も充実とありました

が、中 3の 4月から新たなメンバーと突然練習⇒試合は困難だと思いま

す。 

60歳以上 五郷 

早野中学校の無くなることは大変残念です。我々大人は、過去の歴史と思

い出に、生きていますから。しかし子供達は未来に生きています。一小学

校、一中学校で、しかも小規模では社会的資質向上に、不足が多いと思わ

れます。そこで早野中学校がどうのではなく、子供達の輝かしい未来の為

に、切磋琢磨できる適正規模の南中学校で早く学ばせてあげたいと考えま

す。過去に生きる大人のエゴで、当たり前の教育を受ける子どもの権利を

狭くしてはならないと考えます。善は急げと言います。五郷小学校のこど

もたちの輝く未来の為に令和 4年 4月 1日からの統合を是非実現させてあ

げてください。子供は地域の宝といいます。その子供達が、早くしかも大

きく輝くように、地域でできることは環境づくりです。五郷地区は前向き

です。再編計画によりますと令和 8年までにはと計画がありますが、子供

たちが良くなることです。先延ばし待つことは無いと思います。又この統

合を機会に、市内全域に、子供達の為にという機運が高まることも期待し

ます。あとは学校再編審議会の中山会長はじめ委員の皆さまのご英断にご

期待申し上げ、意見とさせていただきます。  

 


